Llega el IFE y el IEQ a las universidades

Noticias N39

Autoridades de la Universidad Anáhuac y delos institutos Electoral de Querétaro (IEQ) y Federal Electoral (IFE) convinieron instalar dentro de la institución educativa un módulo de atención a los votantes, como parte de loestablecido por el artículo 82 de la Ley estatal del ramo, respecto de organizar campañas para promover la inscripción de los ciudadanos en el Padrón Electoral.

El módulo inicia operaciones desde la semana siguiente y atenderá a los universitarios de la Anáhuacy alos queviven en la colonia Lomas del Marqués y en el fraccionamiento El Campanario.

Fue el rector de la Anáhuac, Luis Alverde Montemayor, quien le pidió al director ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ, Evaristo Martínez Clemente, gestionarante el IFEyel propio IEQ la instalación de este módulo.

Acatará Congreso petición de CEIG

La Legislatura habra de acatar el resolutivo de la Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG), que le ordena liberar toda aquella información relacionada con lamaniço de los recursos públicos en un plazo de diez días.

Así lo aseguró el nuevo presidente de la Mesa Directiva, del prista, Jaime Expôbedo Rodríguez, quien por cuatro meses llevará las riendas de la Legislatura.

"Aqui no tenemos ninguna otra op-

"Aquí no tenemos ninguna otra op-ción, ni está sujeto a interpretación lo que tenemos qué hacer. Hay que cumplir con la Ley y la información debe ponerse a disposición del públidece ponerse a usosa reservada, tiene que estar en el portal de Internet y a disposición del público. Yoc reco que la Ley de Acceso a la Información Gubernamental y el trabajo de la propia Comisión es un gran avance en el ejercicio de los recursos públicos".

El pasado jueves 29 de marzo, la CEIG ordenó a la Legislatura que pusiera a disposición de la ciudadanía en general la información relacionada con el manejo de los recursos públicos del Congreso.

Escobedo Rodríguez aseguró que turnará una copia del resolutivo a cada una de las dependencias de la Legislatura, para que procedan a liberar la información.

Esto, tras considerar que los tres Lesto, tras considerar que los tres Lesto, tras considerar que los tres Lesto, tras considerar que los tres co, aquella que no sea reservada, tiene

berar la información. Esto, tras considerar que los tres Poderes del Estado son quienes es-tán doblemente obligados a cumplir

tán doblemente obligados a cumplir con las normas.
"Es muy importante que los princi-pales órganos del Estado, el Ejecutivo, el Legislativo y Judicial, estamos obli-gados a cumplir estrictamente con la Ley. Todos los funcionarios públicos estamos obligados, pero imaginate,



quien hace la norma me parece que tiene una doble obligación, más allá dela material que establece la Ley, una

tiene una doble obligación, más allá delamaterial que establece la Ley, una convicción de que se tiene que cumplir con la norma".

El prista reconoció que fue un grave error la emisión de la 'Ley Mordaza', enun supuesto acuerdo -que munca existió- por parte de la Comisión Pernamente passad, donde tres diputados panistas firman un oficio que dirigen a los directores de inputados panistas firman un oficio que dirigen a los directores de irapara que menentre gueninformación pública, sin o era bajo autorización de la Comisión Permamente o la Mesa Directiva en turno.

"La actuación de los funcionarios públicos, la mayoría de las ocasiones está prevista en la Ley. Yo creo que en este easo, ningún acuerdo de comisiones o del propio Pleno de Legislatura puede estar por encima de la norma jurídica. A mi me parece que fue un desvario, Yo creo que en este desvario, Yo creo que en el aínmo de que exista la transparencia suficiente debemos poner a disposición la información". disposición la información".

Se adelantan los diputados sus vacaciones

·Sólo asistieron al Congreso 15, de los 25 legisladores

IPOR ABEL DE LA GARZA

A pesar de que se anunció que seria hasta hoy cuandolos empleados de la Legislatura saldrían de vacaciones, este martes se registró poca asisten-

de vaacciones, este martes se registró poca asisten-cial trabajo.

Desde la Sesión del Pieno del lunes pasado se per-cibia ya el estado de "relajamiento" de los diputados locales, rumbo a la Semana Santa.

Incluso la propuesta era sesionar en domingo para que se fueran de vaacciones.

A la Sesión del lunes ya no llegaron ni el panista.

Eric Salas, ni el convergente Marco Antonio León, quienes comenzaron su período vacacional desde el fin de semana antérior. Ya este martes, la ausencia de personal en la Legis-

Yaeste martes, la ausencia de personai en la Legis-latura fue notrai, y de los dijutados ni hablar. Algunos se presentaron una o dos horas por la mañana y otros de plaho, no fueron. A las 15:00 horas, los únicos diputados que se mantuvieron trabajando fueron el prista Jaime Escobedo Rodríguez y los panistas Isaac Jaime enez, José Luis Sáinz, Alejandro Straffon y José

nez, José Luis Sáinz, Alejandro Straffon y José Guadalupe García Ramírez, éste último, quien llegó a media mañana.
En un recorrido por el Poder Legislativo, aunado a una consulta entre quienes si asistieron, se pudo constatar la ausencia de los diputados Antonio Aguilar Landaverde (PRI), Leodegario Ríos Esquivel (PRI), Noberto Carlos Gabrera Valencia (PAN), Marco Antonio León Hernández (Convergencia), Sonia Rocha Acosta (PAN); Eric Salas González (PAN), Fernando Urbiola Ledesma (PAN) y José González (PAN); Eric Salas (PAN); González Ruiz (PAN).

(PAN), Pernando Ursiola Ledesma (PAN) y Jose González Ruiz (PAN).
Otros más que se ausentaron fueron Miguel Martínez Peñaloza (PAN) y Magdaleno Muñoz González (PRI), quienes acudieron en ayuda de leste domingo.
Se pudo conocer también de aquellos diputados que acudieron media mañana y después 'desaparecieron': Adriana Fuentes (PAN), Carmen Consolación González Loyola (PRD), María de Jesús Ibarra Silva (PVEM), Ricardo Martínez Rojas Rustríán (PAN); Hedro Perrusquia (PAN); Ra-fael Puga Tovar (PAN); Radi Reyes Gálvez (PAN); Sa-fael Puga Tovar (PAN); Radi Reyes Gálvez (PAN); Así Justificó la nusencia de diputados el presi-

Así justificó la ausencia de diputados el presi-

Así justificó la ausencia de diputados el presi-dente de la Mesa Directiva, el priista Jaime Es-cobedo Rodríguez.
"Yo creo que no hay que acudir a una visión sim-plista respecto si estamos o no de vacaciones. Yo creo que todos somos diputados de 24 horas, de siete dias a la semana, los 356 días del año. No tenemos horario. Lo que sí es que debemos estar pendientes yes cronscientes de la responsabilidad que tenemos y estar disponibles las 24 horas".
Oficialmente, se había anunciado que los emplea-dos y diputados tendrían días de asueto a partir de este miércoles, pero las vacaciones comenzaron pa-

este miércoles, pero las vacaciones comenzaron pa-ra muchos diputados desde ayer martes.

Estudian pugnas en PAN

Guaiardo Treviño dijo que la próxima semana se turnará el expediente a la Comisión de Asuntos Internos

I POR ABEL DE LA GARZA

Debido a las pugnas al interior del Partido Acción Nacional (PAN) que se registrar on por la elec-ción de candidatos al Consejo Nacional y Municipal en el municipio de Ezequiel Montes, la Comisión de Asuntos Internos del Partido, yaestudia el acta correspondiente para poder dar un dictamen al respecto. "Tenemos el acta que levantó el

delegado a las personas que fueron invitadas a la sesión. Ha estado llegando más información de eso (de las pugnas), es un tema bastante amplio. La Comisión de Asuntos Internosse encargaráde estudiarlo yanalizarlo, asícomo sudictamen", indicó Edmundo Guajardo Trevi-no, presidente del Comité Directivo Estatal del PAN. Edmundo Guajardo informó que ya fue remitida el acta de la sesión gando más información de eso (de

de la ocasión en la que se impidió continuar con la elección El asunto, advirtió, pudiera llegar incluso a la Comisión de Orden, pa

incluso a la Comisión de Orden, pa-ra que se apliquen sanciones. El pleito y la discusión habían sido protagonizados por el ex diputado Hipólito Pérez Montes, y algunos integrantes del Comité Directivo Municipal de Ezequiel Montes, quienes estarian involucrados en esta posible sanción.

DQI Obras detenidas por la huelga en Pedro Escobedo

CLAUDIO G. OSORNIO

Cuando se cumple 1 mes de ha-ber estallado la huelga de burócratas en el municipio de Pedro Escobedo, el balance es crudo: 15 obras relevantes en diversas comunidades vantes en uversas completamente detenidas, servicios básicos como vigilancia y recolección de basura ofrecidos de manera defi-ciente, 22 mil 400 "horas hombre" ciente, 22 mil 400 noras nombre desperdiciadas y alrededor de 1 millón de pesos en salarios caídos, son sólo una pequeña muestra de las secuelas de este movimiento sindical, que amenaza con extenderse de marare indefinida nera indefinida.

Desde hace un mes, todos los días, el Presidente Municipal de Pe-dro Escobedo sale de su hogar y lo primero que sus ojos ven es una gran manta que dice: "Edgardo Piña ya te cansaste de decir mentiras. Da la cara y negocia te estamos esperando"; la cual fue colocada en la entrada

principal de lá Unidad Deportiva, una de las instalaciones que tienen tomados los huelguistas desde el pasado 6 de marzo y que refleja fielmente la situación que atraviesa este munici-pio. Las escasas y frágiles negociaciones entre autoridades municipales y trabajadores sindica-lizados, en jugar de resolver el problema, lo han enredado aún más.

Momentos antes de sostener una reunión con transportistas de la localidad, Edgardo Piña Mancilla, recibió a El Sol de San Juan en su domicilio particular, sitio que ha sido acondiciona-do como oficina del munícipe. Ahí sentado en una conforable silla, Piña Mancilla, reconoce que en las últimas semanas con la huelga a cuestas sencillamente se ha limitado a "sobre-

-Sabemos que usted sigue trabajando, pero

cuál es su sentir a un mes de la huelga "Estas cosas no deben de suceder. Te voy a decir algo ya no como Presidente, sino co una persona que vive en este municipio. Á mí me gustaria que todo Pedro Escobedo fuera mejor. No me siento actor ni protagonista de esta situación, simplemente te puedo decir que estoy sobreviviendo, en los últimos días".

 Cuál es el balance que reporta el municipio después de 30 días, en los que no ha operado con normalidad.

"Sé que en obras andamos mal. Pero quiero aprovechar para comprometer mi palabra, para que en este año estén terminadas las siguien-tes obras: El Rastro, El Relleno Sanitario y La Plancha del Tianguis, queremos transformar Escobedo para que deje ser gris. A mi me toc

•El sindicato afirma tener recursos para con-

tinuar la huelga hasta por 8 meses, qué se va hacer, ya se fue el primero

"Hay todavía varias vías para so lucionar esto. Yo te adelanto que es to se va a resolver por otra vía. Esto para aquellas personas que se creen muy listas en su quehacer. La perfección no existe, pero ahí deian una madejita y luego de buscarla ya la encontramos", concluyó el alcalde de Pedro Escobedo.

Comparten información secretarios de gobierno

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO

El Secretario de Gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve salió a decir que las reuniones semanales con sus pares de distintos municipios son para compartir éxitos y fracasos y no con un fin político.

"Compartimos no sólo información sino también las experiencias que se hán tenido en cuanto a qué ha sido exitoso y qué ha fallado en temas de gobernabilidad... te-mas de la relación sindical de los trabajadores del muni-cipio; temas como el manejo del comercio en vía pública; las situaciones de manejo de asentamientos humanos

Puntualizó: "De ninguna manera se manejaron temas de corte partidista o que tuvieran que ver con la vida in-terior de los partidos, sino que todos los temas que manejamos y las exposiciones que preparamos eran en el sentido de la dinámica de la relación gobierno-ciudada

Dijo que el pasado día jueves en el municipio de Te

quisquiapan se llevó a cabo ciparon diferentes secretarios de Gobierno de diferentes municipios, secretarios del Ayuntamiento y con la Secretaría de Gobierno del Estado

"La actual administración municipal asiste a dicha reunión que se realiza semanalmente en diferentes munici pios, con la finalidad de compartir información tanto del a de gobernabilidad como el de seguridad

El funcionario municipal manifestó que dicha expériencia a lo largo de 6 meses de gobierno, ha demóstra-do resultados importantes y la conclusión a la que se ha llegado, es el poder replicar este mismo esfuerzo con otros municipios y poder compartir no sólo información si-no también las experiencias que se han tenido en cuanto a qué ha sido exitoso y qué ha fallado en temas de go-

Explicó que las siguientes reuniones se pretenden ha-

cer por cada bloque de gobiernos emanados de diferentes par-tidos como son el PAN, PRI, PRD y Convergencia, y de esta for-ma, compartir sus experiencias de trabajo en diferentes temáti-cas, buscando una relación de tipo institucional entre los gobiernos y los partidos.

Con respecto à la mecánica de las reuniones, indicó que se ha establecido que en una primera etapa los temas sean de corte formativo de cultura política, y que la segunda etapa de las

reuniones sea para compartir experiencias exitosas.

El secretario de Gobierno Municipal explicó que en estos primeros acercamientos, se quiere cuidar la relación entre nivel estatal y municipal. "Yo creo que fue un primer avance importante, pues sí se considéró que como metodología era más sano, ahorita por lo pronto en esta primera etapa de esta red entre muni-cipios y Gobierno del Estado, que se fueran manejando las reu-niones bajo una orientación de agruparnos por partido".

La siguiente reunión fue programada para el día 4 de mayo en el municiplo de El Marqués.

Rechaza PRI alza en el agua



incrementos en el agua, pide a los legisladores que cumplan con su papel: Pedro Morales.

Es obligación del estado brindar ese servicio: PM

NZa

Pedro Morales, secretario de Organización del Comité DirectivoMunicipal del PRI mani-festóla oposición al incremento del estolaoposicionamicremento del servicio del agua potable en un 17 por ciento, toda vez que, según comentarios del Vocal Ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza Estrada, este incremento obedece a que el gobierno del estado reti-rara subsidios, para aplicarlos a rara subsidios, infraestructura.

Sin embargo, dijo, esta injusti-ficado pues es un error que el

gobierno del estado pretenda en un futuro retirar el subsidio por completo, pues la Comisión Estatal es un organismo público y esobligación del estado en brindar esto servicio pues para eso los ciu-dadanos queretanos contribuyen conimpuestosyademás pagan por la prestación de este servicio.

ia prestacion de este servicio.
Si se retira el subsidio guber-namental la Comisión Estatal del Agua seria "de hecho" privatizarlo y que rija la prestación de su servi-cio bajo laley de ofertay la deman-da, aunque en la ley esté como un organismo público.

Sale de vacaciones Edil; retoma trabajo en 5 días

PORGUILLERMO CONTRERAS AUDIC El Alcalde Jorge Rivadencyra Diaz salió devacaciones informó el secretario particular del munícipe Francisco Landeras Layseca; el Edil regresará a sus actividades habituales a partir del lunes 9 de abril. El entrevistado dijo que otro de los funcionarios de primer nivel que tomó un descanso es el coordinador de Comunicación Social, José Luis Tovar, sin embargo dijo desconocer

José Luis Tovar: sin embargo dijo desconocer

José Luís Tovar, sin embargo dijo desconocer cuándo regresará a trabajar, pues el permiso fue solicitado directamente al Oficial Mayor Gabriel Pigueroa Uribe.

"El Alcalde se fue de vacaciones desde el día de ayer (lunes 2 de abril), como todo fun-cionario público tiene derecho a su primer periodo de descanso y yo considero que unas muy buenas y merecidas vacaciones... es un Presidente Municinal que trabaja desde las Presidente Municinal que trabaja desde las Presidente Municipal que trabaja desde las 7:00 horas hasta las 23:00 horas; yo creo que

7-00 horas hasta las 23-00 horas; yo creo que el próximo lunes (9 de abril) ya estará de regreso a sus actividades habituales".

Debido al periodo de descanso que tomó el Alcalde se suspendió el programa de audiencia pública "Jorge te escucha", el cual se venia llevando habitualmente todos los días martes.

En este mismo tenor el Oficial Mayor dio a conocer que durante esta Semana Santa.

a conocer que durante esta Semana Santa, 200 trabajadores de diferentes áreas solicitaron un permiso vacacional; esto repre-



JORGE RIVADENEYRA Díaz, Presidente Municipal de San Juan del Río.

sentan en promedio el 17 por ciento de la

sentan en promedio el 17 por ciento de la plantilla laboral, considerando que hay un total de mil 200 empleados en la administración local.

El funcionario destacó que los servicios básicos no se verán afectados, toda vez que existe el personal suficiente para seguir llevando a cabo la recolección de basura en toda la ciudad.

El Alcalde se fue de vacaciones desde el día de ayer (lunes 2 de abril), como todo funcionario público tiene derecho a su primer periodo de descanso y vo considero que unas muy buenas y merecidas vacaciones... es un Presidente Municipal que trabaja desde las 7:00 horas hasta las 23:00 horas; yo creo que el próximo lunes (9 de abril) va estará vidades habituales".

FRANCISCO LANDERAS Secretario particular del Municipio

Vacacionan ya los diputados

Noticias

La mayoría de los diputados de la LV Legislatura del estado y sus empleados setoman estos días yes tomarán los primeros días de la semana siguiente. Los legisladores regresan a sus oficinas el jueves 12 del presente, pues un día después sesionan en forma ordinaria.

Algunas áreas del Comerces o periores o periores o periores de la comerce d

Algunas áreas del Congreso permaneceránactivas con personal de guardia, como la Tesorería. La mayoría de los empleados legislativos disfrutan el asueto de la sema na mayor desde la tarde de este

Antes de este periodo de espar-Antes de este periodo de espar-cimiento, algunos diputados apre-suraron la restauración de sus ofi-cinas, a las que desde la anterior LIV Legislatura les ponen tapan-cos para aprovechar al máximo el espacio, pues son tan pequeñas casi

espacio, pues son tan pequenas casi todas. Sin embargo, prácticamente todas las oficinas de los diputados han sido restauradas. La restauración le costó al Congreso 300 mil

Cuestiona el PVE a la delegada de Semarnat

El Universal

La presidenta estatal del Partido Verde, Maria de Jesús Ibarra, y la nueva delegada en Querétaro de la Semanat, Patricia Carrera Orea, que fuera fundadora de ese-partido en la entidad pero que ahora forma parte de Acción Nacional (PAN), protagonizan un disenso público. La lideresa del PVEM acusó a la funcionaria federal de haber

la funcionaria federal de haber dejado al partido verde y afiliar-se al blanquiazul exclusivamen-te por conseguir trabajo, "lo que ahora se ratifica -dijo- con su nombramiento como delegada en la entidad de la Secretaria del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat)". De acuerdo a Ibarra, la ahora delegada federal ha utilizado la eco-logía como una mera oficina de colocaciones, al igual que el ex diputado local del mismo parti-do, Fernando Orozco. "Cuando uo, remando Orozco. Cuando una persona tiene objetivos eide-ales claros sobre el medio, ambiente, no cambia de partido nada más por 'chamba' y eso ha pasado con Patricia Carrera", sos-tuvo.

Carrera Orea presentó su renuncia al PVEM en junio del año pasado, por considerar que es incompatible con su ideología el hecho de que existiera, en ese entonces, una alianza electoral con el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

nstutcional (PRI).

Carrera se desempeñó como delegada de la Semarnat en Tlaxcala hasta el pasado 31 de marzo, pues a partir del primer día de abril inició funciones en el mismo cargo pero en el estado de Querétaro.

Lamentable rechazo a Ley del Deporte: JLA

MONTSERRAT MARTINEZ ZAVALA

No existen argumentos sólidos para que la Comisión de Juventud y Deporte de la LV Legislatura dictamine en sentido de rechazo la iniciativa de Ley del Deporte y Cultura Física para el Estado, sostuvo el autor de esta normativa en la pasada legislatura José Luis Aguillera Rico, hoy diputado federal por Convergencia.

De hecho, afirmó que el diputado y presidente de esta comisión, Leodegario Ríos Esquivel, no sabe "ni agarrar un baldo de tublo" ni mucho menos legistar en materia deportíva, por lo que la próxima semana hará un pronunciamiento al respector.

Agregó que a esta inconformidad se suma el Consejo Ciudadano del Deporte, ya que esta Ley daría un impulso a este sector, hoy descuidado por las autoridades. Aguillera Rico fue más allá y afirmó que los integrantes de la

Aguilera Rico fue más allá y afirmó que los integrantes de la Comisión de Juventud y Deporte de la LV Legislatura recibieron "linea" de las autoridades para rechazar esta iniciativa, toda vez que no existe la mínima intención de invertir en el deporte queretano.

El diputado federal apuntó que al no contar con esta norma en materia deportiva, Ouerétaro no rendirá frutos a nivel nacional, por lo que predijo que en las próximas olimpiadas nacionales nuestros deportistas bajarán en resultados

nacionales nuestros deportistas bajarán en resultados.
Como diputado federal adelantó también que vigilará los foros que realice a futuro el legislador Leodegario Rios, por si pretende formular una iniciativa en la materia.

"Los argumentos vertidos por Laodegario Rios, no son suficientes para desechar una iniciativa de esta manera, nos costó mucho trabajo y si él quiere proponer otra iniciativa de ley, que no creo porque no tiene esa capacidad, pues vamos a estar muy pendientes de sus foros".

Al afirmar que la iniciativa de Ley del Deporte y Cultura Física para el Estado, incluía todos los aspectos de este sector, el diputado José Luis Aquillera se dijo molesto porque el Congreso local "no tiene la capacidad para legislar en materia deportiva".

"La cuestión del dopaje por supuesto que la incluimos en los últimos capítulos de la Ley; en el apartado de Medicina del Deporte, y eso lo regula lo que es la Ley Estatal de Salud, ahí es donde se reglamenta toda la cuestión del deportista y del dopaje, entonces no hay argumentos sólidos ni definidos por parte del diputado... además si se contempla lo relativo a los talentos deportivos", comentó.

Cabe destacar que el ahora diputado Ríos Esquivel apoyó en su momento la conformación de esta iniciativa, incluso al desempeñarse como presidente municipal de Jalpan de Serra, solicitó apoyo para impulsar el sector deportivo en esta demarcación.

Aunado a la discusión en Querétaro por este marco legal, las legislaturas de Chiapas y Tabasco hoy discuten iniciativas de ley en materia deportiva, basadas en lo propuesto por el diputado narania.

Visitó Valencia y Córdoba DQ 49

Regresó de España el edil M. González Valle

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO

Ayer regresó el edil Manuel González Valle de España, a donde fue a ver cómo es el funcionamiento de los parquímetros; visitó Valencia y Córdoba y lo hizo junto a Vicente Suárez de Miguel y Alejandro González Valle.

De acuerdo a un comunicado de prensa, el edil visitó una empresa que se especializa en esta rama de la industria.

"Son parquimetros donde no se cobra a todos de manera indiscriminada, sino más bien lo que se busca es que la gente que viva cerca de los lugares donde pudiera ponerse algún parquímetro, no tuviera que hacer el pago, no así las personas que van de paso a estos puntos".

De este viaje, el alcalde detallo que "lo que vamos a ver es el manejo de un proyecto que se llama contenerización de basuras en lo que
viene siendo las colonias. ¿Qué es
lo que vamos à buscar? Es ver la
factibilidad de traer ese proyecto
aqui, para eficientar lo que es la
recolección y el manejo de la basura
en las differentes colonias.

en las diferentes colonias".

De acuerdo a la dependencia el edil salió el 28, llegó el 29 de marzo a España, trabajó el 30, el 31 paso el fin de semana y siguió trabajando el uno y dos, y ayer regresó.

Toman oficinas de la CEA; exigen abrogar alza al agua

Unos 80 perredistas NSG hacen plantón y mitin

POR LUIS MONTES DE OCA

nos 80 perredistas encabezados por la fracción parlamentaria de este partido en el Congreso local y los presidentes de los comités estatal y municipal, tomaron ayer las oficinas de la CEA a fin de exigir se abrogue la medida inconstitucional del aumento del agua potable.

Los diputados Consolación González Loyola Pérez y

Los diputados Consolación González Loyola Pérez y Martín Mendoza Villa, así como los dirigentes Ramito Trejo Ramos, Pablo Héctor González Loyola Pérez y Reyo Olguin, coincidieron en que el esquema de la Comisión Estatal de Agua está provocando más problemas que soluçinos y or ello se pronunciarios y or ello se pronun ciones y por ello se pronuncia-ron por la municipalización del

ron por la municipalización del servicio.

El mitin inició al filo de las 11:00 horas en las instalaciones de este organismo sobre la avenida 5 de Febrero y dado que no los recibieron ni salió el Vocal Ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza Estrada para serbivies u patiólón decidieron. recibir su petición, decidieron entrar a las oficinas donde se conformaron con una cita para el 18 de abril a las 10:00 horas.

horas.
Pablo González Loyola
Pěrez, manifestó que el aumento al servicio del agua potable
no está en las facultades del Vocal Ejecutivo de la CEA, que se les ha dicho, porque el servi-cio de agua es un derecho, entra como una contribución y la facultad de las contribuciones

tacuitad de las contribuciones es de la Legislatura del estado, porque es un ingreso. Ellos auto propusieron y auto aprobaron y eso es inconstitucional, además de

inconstitucional, ademas de que supera en mucho el aumento del salario mínimo. Consideró que ya era momento de que se municipalice el servicio y si la CEA no puede, debe dejar el trabajo a los municipios, que además les corresponden las facultades. La CEA, enfatizó: debe desanarcer.

debe desaparecer.

La diputada carmen
Consolación González Loyola
Pérez, precisó que la movili-

zación fue organizada por el PRD y se invitó a varias orga-nizaciones, entre ellas la Felipe nizaciones, entre classi arenhe Carrillo Puerto; Santa María y colonias del norte, para pro-testar por el incremento al ser-vicio de agua potable, pero también para que este (el ser-vicio) se de a las colonias que carecen de él y consideró que este servicio deberían tenerlo los municipios.

los municipios.
Por su parte Ramiro Trejo
Ramos destacó que el agua y las
concesiones de los pozos se dan
sólo a los que tienen dinero, a
los ricos y que es lamentable
que salga más barato producir
un litro de agua que un litro de
lechey que se tengan ganancias
extra-liveosas, porque extraer

leche y que se tengan ganancias extra-jugosas, porque extraer un litro de agua cuesta, aseguró, de 50 centavos a un peso y lo venden mucho más caro.

Tenemos que enseñar, dijo, a la sociedad a que levante la voz, porque todos vamos a salir perjudicados, porque, inclusive, hay quien no paga e la gua.

Martín Mendoza Villa, destacó que una de las posturas de la fracción parlamentaria del

taco que una de las posturas de la fracción parlamentaria del PRD es la municipalización del servicio en aquellos municipios donde se puede garantizar, para darle mayor garantía a la ciudadanía, a fin de que sean ellos quienes vigilen el recurso y sus procesos.

y sus procesos.

Para finalizar, Reyes Olguín, del comité municipal del PRD, aseveró que la CEA es un orgalnismo privatizado y aunque está velada esta privatización es evidente que los Urquiza son

sus propietarios.

DQ	N	C	AM	J	R	PÁG.
		-		-		

FECHA: ____ ABRIL, 2007

Entrega obras Enrique Vega

Con una inversión total de 367 mil quinienos pesos el edil de El Marqués Enrique Vega 'arriles realizó una gira de trabajo para entrear obras efectuadas por el tractor Cartepillar

D-8 en cuatro comunidades de la demarcación.

Reiteró su compromiso de "no desatender a los trabajadores del campo ya que son una parte muy importante de la población del municipio y dijo que en la manera de sus posibilidades seguirá brindando este tipo de apoyos para que poco a poco los campesinos de El Marqués prosperen y tengan una mejor calidad de vida".

La primera obra fue en la comunidad de Santa Cruz, en el ejido "Las Cruces", donde se abrieron caminos de entrada a las parcelas del lugar así como el afloje de un banco de tezonte de uso común para los ejidatarios. "El trato por parte del presidente municipal

"El trato por parte del presidente municipal ha sido excolente ya que siempre ha estado en contacto con nosotros, con los ejidatarios y la comunidad, y antes de que fuera presidente nos gestionó otros asuntos que beneficiaron a nuestra comunidad, nosotros hicimos la solicitad y en 15 días nos resolvieron, fue muy rápido como jamás se había visto y eso es algo que nos sorprende a todos y nos convence de que nos vamos a ver beneficiadas alrededor de 120 familias" dijo Gregorio María Jaime comissariado ejidal de Las Cruces.

La segunda obra entregada fue la amplia-

La segunda obra entregada fue la ampliación y desazolve del bordo Las Tortugas en la comunidad de Chichimequillas, así como el desmonte de camino de acceso a las parcetas con una inversión de 42 mil adinientos pesos

con una inversión de 42 mil quinientos pesos.

Cabe mencionar que también se realizó la ampliación de drenaje en la comunidad Las Lajitas, donde aproximadamente 20 familias podrán contar con drenaje en sus hogares; es-

ta obra era un compromiso que había adquirido en campaña el presidente Vega Carriles.
"Aqui nos apoyé el presidente municipal con el
material y los vecinos pusimos la mano de
obra, fueron 162 metros lineales de drenaje y
esto lo habíamos solicitado en campaña y hoy
nos lo cumplió, somos familias que ya tendremos drenaje para el bienestar de nuestras familias", informó María Hilda Rodríguez Ríos,
y
weina fe la comunidad La la lities.

vecina de la comunidad Las Lajitas.

Y por último se inició la construcción de un bordo en la comunidad de Presa de Rayas y de igual forma se abrió la brecha de un camina no, con una inversión de 51 mil pesos que serovirá al grupo de ejidataños de Presa de Rayas y guera su vez, perfenecen al ejido Alfajayucan.